

26 Abril 2007

NO PARA DISTRIBUCIÓN EN LOS ESTADOS UNIDOS

Junta General de Bolsas y Mercados Españoles

26 de Abril de 2007

EL BENEFICIO NETO DE BME EN EL PRIMER TRIMESTRE ALCANZA LOS 50,1 MILLONES DE EUROS, UN 53,8% MÁS QUE EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2006.

BOLSAS Y MERCADOS ESPAÑOLES OBTIENE EN 2006 UN BENEFICIO NETO DE 130,5 MILLONES DE EUROS, UN 28% MÁS QUE EN 2005.

LA JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS APRUEBA DISTRIBUIR 50 MILLONES COMO DIVIDENDO COMPLEMENTARIO, CON LO CUAL DUPLICA EL DIVIDENDO ORDINARIO DE 2005 Y DISTRIBUYE EN 4 AÑOS MÁS DE 500 MILLONES DE EUROS.

SE SITÚA ENTRE LAS 10 PRIMERAS BOLSAS DEL MUNDO EN TODAS SUS ÁREAS DE ACTIVIDAD.

EL RATIO DE EFICIENCIA HA PASADO DEL 33,5% AL 24% EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2007.

BME ALCANZA UNA MASA CRÍTICA QUE LE PERMITIRÁ COMPETIR EN CUALQUIER ENTORNO.

“En el primer trimestre de 2007 los beneficios netos de BME han ascendido a 50,1 millones de euros, lo que representa un crecimiento del 53,8% frente a los 32,6 millones del primer trimestre de 2006”, ha anunciado Antonio Zoido, Presidente del Consejo de Administración de BME, con ocasión de la Junta General Ordinaria de Accionistas.

El Presidente de Bolsas y Mercados Españoles ha señalado igualmente que “la Bolsa española ha cerrado en 2006 el mejor año de su historia. BME ha obtenido un beneficio neto de 130,5 millones de euros, un 28% más que en 2005, que afianza el valor de la compañía y permiten mantener una favorable retribución a los accionistas”

Zoido ha afirmado ante la Junta General que “BME ocupa una posición relevante a escala mundial: es la séptima por volumen de contratación de acciones (la cuarta europea), la novena por capitalización del mercado, la primera por contratación de renta fija, la quinta por número de contratos de futuros sobre acciones y la sexta por financiación a empresas”.

La Junta General de Accionistas, la primera que celebra la compañía como sociedad cotizada, ha aprobado la distribución de un dividendo complementario de 50 millones de euros, que se suman a los 50 millones repartidos como dividendo a cuenta y que, en conjunto, duplican el dividendo ordinario de 2005. En cuatro años, la compañía ha distribuido más de 500 millones de euros en dividendos.

“El ratio de eficiencia ha pasado en términos acumulados del 38,2% en 2005 al 33,5% al finalizar 2006. Actualmente, podríamos hablar del 24%, convirtiendo a la sociedad en una de las más eficientes del mundo”, ha subrayado Zoido ante los accionistas.

El Presidente de BME ha informado que la compañía supera en el mercado un valor en torno a 3.200 millones y está volcada en una gestión activa en el desarrollo de proyectos y prestación de servicios.

EL SECTOR BURSÁTIL

Antonio Zoido ha resaltado que “la Bolsa española está perfectamente capacitada para competir en cualquier circunstancia o entorno. “Hacer empresa es garantizar el futuro. El crecimiento en los resultados, la fortaleza financiera, la masa crítica, la retribución al accionista y el dinamismo en la gestión son algunos de los resortes que soportan nuestra tensión competitiva y en los que basamos nuestra capacidad de posicionamiento ante cualquier movimiento en el mapa bursátil mundial”, ha señalado el Presidente de BME.

BME cuenta con recursos estratégicos importantes como pueden ser su proyección en Iberoamérica, su avanzada tecnología o su estructura integrada, combinada con una diversificación que le convierte en uno de los operadores de mercados financieros más completos en cuanto a áreas de actividad.

El Presidente de BME ha concluido que cualquier opción que BME considere en el futuro garantizará los intereses de nuestros accionistas, de la industria de valores y del conjunto de la economía española.

INTERVENCIÓN DEL DIRECTOR FINANCIERO

El director financiero de BME, Javier Hernani, ha destacado en su intervención que “los ingresos totales suman 287,7 millones, con un incremento de un 21,4% sobre un año 2005 que, a su vez, supuso un 17% de incremento sobre el año 2004”

En cuanto a la política de retribución al accionista, el director financiero ha recordado que tras la aprobación por la Junta de la distribución de 0.598 euros brutos por acción como dividendo ordinario complementario, y sumado al dividendo a cuenta repartido el pasado 26 de enero, la retribución total por dividendo ordinario asciende a 1,196 euros por acción, un total de 100 millones, lo que significa doblar el dividendo ordinario del ejercicio 2005 y casi triplicar el del 2004.

Esta cifra de dividendos supone que BME distribuye el 77% del beneficio neto 2006, uno de los ratios de Pay-out más altos del sector, y el más alto entre las principales empresas españolas que cotizan, 2,7 veces el pay-out medio del IBEX 35®.

Javier Hernani también ha destacado que “el buen comportamiento de la acción se ha producido coincidiendo con la finalización en enero del período de lock-up de 180 días que siguió a la OPV. Desde ese momento la liquidez del valor se ha incrementado con fuerza. Durante este primer trimestre de 2007, el volumen medio diario supera los 21 millones de euros, duplicando el alcanzado en el último trimestre de 2006.”

INTERVENCIÓN DE LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE AUDITORIA

La Presidenta de la Comisión de Auditoria de BME, Margarita Prat, Consejera independiente de la compañía, ha analizado en su intervención ante la Junta General el trabajo de la Comisión en 2006 y ha manifestado el criterio favorable de la Comisión sobre las cuentas anuales e informe de gestión individuales y consolidados, correspondientes al ejercicio 2006.

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE NOMBRAMIENTOS Y RETRIBUCIONES

Por su parte, el Presidente de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, Manuel Olivencia, consejero independiente de la compañía, ha informado de las actividades realizadas por la Comisión durante el ejercicio, entre las que ha destacado los informes favorables al nombramiento por cooptación de D. Javier Alonso Ruiz-Ojeda y D. José Antonio Álvarez Álvarez como nuevos Consejeros dominicales y la reelección de D. Ignacio Benjumea Cabeza de Vaca como Consejero.

La Junta General ha ratificado hoy estos tres nuevos nombramientos.

La información aquí contenida no constituye una oferta de venta de valores en los Estados Unidos. No podrán ofrecerse ni venderse valores en los Estados Unidos salvo que estén registrados al amparo de la legislación aplicable o estén exentos de registro. Mediante el presente documento no se solicita dinero, valores ni ninguna otra contraprestación, y, si se enviaran en respuesta a la información aquí contenida, no se aceptarán